

No será intimidada la OTAN afirma Reagan

Washington, mayo 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan, que se preparaba hoy para iniciar mañana un viaje de 10 días a Europa, le advirtió a la Unión Soviética que la Organización del Tratado del Atlántico Norte "no será intimidada".

El presidente visitará Irlanda, Inglaterra y Francia. En una despedida a los ministros de Relaciones Exteriores de la OTAN que habían estado reunidos en Washington, Reagan manifestó las esperanzas de que la Unión Soviética, en medio de unas tensas relaciones entre Oriente y Occidente, "muy pronto comprenderá el

profundo deseo por la paz que nos inspira".

Reagan le dio su más firme respaldo a la OTAN, creada hace 35 años, en una declaración que pronunció en el jardín de Rosas de la Casa Blanca.

Se espera que Reagan dé énfasis a la solidaridad que existe entre Estados Unidos y Europa —fraguada en las arenas de Normandía— cuando visite la próxima semana el lugar recordatorio del 400. aniversario de la invasión aliada de Europa, durante la Segunda Guerra Mundial.

"Todos reconocemos que la más importante consideración es el desarrollo de una mejor relación con la

—Pasa a la página 43—

Sandinistas atentaron contra Pastora: FDN

Tegucigalpa, mayo 31 (UPI). La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense que opera desde Honduras acusó hoy al régimen sandinista del atentado de anoche en Nicaragua contra Edén Pastora cuando ofrecía una conferencia de prensa.

"Nunca hemos recurrido a ese tipo de acusaciones terroristas", dijo Frank Arana, vocero de la FDN. "Definitivamente han sido los sandinistas los culpables".

"Nosotros no participamos en ese tipo de acciones, ni en el presente ni en el futuro". Y recordó que "los sandinistas dieron muerte a Anastasio Somo-

za en Paraguay".

"Esperamos que el comandante Edén Pastora se recupere pronto para que pueda reiniciar su lucha, independientemente a que sea una con nosotros o no", indicó.

"Nosotros siempre estamos dispuestos a la unidad", agregó. También sostuvo que la CIA no habría tenido participación en el atentado.

A la vez informó que "una comisión de FDN encabezada por el ingeniero Alfonso Callejas se encuentra en Costa Rica en negociaciones con ARDE para buscar una convergencia entre las dos organizaciones antisandinistas".

5 mil mueren de hambre en zona de Mozambique

Maputo, mayo 31 (UPI). Por lo menos 5 mil personas han muerto de hambre en la provincia noroccidental de Tate durante la actual sequía devastadora, informaron hoy las autoridades.

Las autoridades temen que la cifra de muertos pueda ser mucho mayor pero es difícil obtener información de la provincia debido a la aguda escasez de combustible que ha restringido los transportes.

Los rebeldes de la Resistencia Nacional de Mozambique que también actúan en la provincia, perturbando el transporte y las comunicaciones.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE. La Penca, Nicaragua, mayo 31 (UPI). La periodista norteamericana, Linda Frazier, murió anoche en el atentado en que resultó herido Edén Pastora. Hubo 5 muertos y 28 heridos.

3 grupos luchan contra sandinistas

Managua, mayo 31 (UPI). Los tres principales grupos que luchan contra el régimen sandinista son la Fuerza Democrática Nicaragüense, la Alianza Revolucionaria Democrática y el Misura.

El grupo mayor y más antiguo es la Fuerza Democrática Nicaragüense. La FDN tiene unos 12 mil combatientes en el norte y centro-norte de Nicaragua. Ha recibido la mayor cantidad de ayuda y consejos de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos.

Tiene un directorio de siete miembros encabezado por Adolfo Calero Portocarrero; los demás son Enrique Bermúdez Varela, Lucía Cardenal, Indalecio Rodríguez, Edgar Chamorro Coronel, Alfonso Callejas y Marco A. Calderón.

La FDN formada a fin de 1981, comenzó operaciones el 14 de marzo de 1982 volando los puentes Ocotal y Somotillo Birdgen en el norte de Nicaragua. Ha recibido 55 millones de dólares de fondos

—Pasa a la página 43—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON LIDERES DE OTAN. Washington, mayo 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan dirige frases amistosas a los ministros de la OTAN, al concluir hoy un trascendental ciclo de conferencias. Acompañan a Reagan, el Secretario de

Estado, George Shulz (izquierda), y el de Defensa, Caspar Weinberger. Escuchan al presidente, el Secretario General de la OTAN, Joseph Luns (derecha), el ministro inglés, Geoffrey Howe, y otros ministros de la OTAN, al fondo.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA COSTA RICA. La Penca, Nicaragua, mayo 31 (UPI). El líder de ARDE, Edén Pastora, es trasladado por un miembro de la Cruz Roja Costarricense, a una clínica de Costa Rica, para ser curado de heridas recibidas en la explosión ocurrida mientras hablaba a la prensa internacional, en un campamento de esta localidad.

Reagan viaja a Irlanda hoy

Washington, mayo 31 (AP). El presidente Ronald Reagan culmina sus preparativos para iniciar mañana una gira por Europa de 10 días, con reuniones con sus colaboradores, entrevistas con periodistas extranjeros, e incluso una dieta especial para contrarrestar los efectos del cambio horario.

Reagan viaja inicial-

mente a Irlanda, tierra de sus antepasados. También visitará Normandía, Francia, el 6 de junio en el cuadragésimo aniversario de la invasión aliada contra los nazis y asistirá a una conferencia cimera de 7 naciones industrializadas en Londres entre el 7 y 9 de junio. Retornará a la Casa Blanca el 10 de junio.

Informe secreto sobre guerra en El Salvador

Washington, mayo 31 (AP). El panel de expertos en contrainsurgencia, encabezado por el general retirado John K. Singlaub, ha advertido al Pentágono acerca de las posibles consecuencias negativas de una intensificación y eventual "norteamericanización" de la guerra en El Salvador, dijeron fuentes

familiarizadas con el informe.

En un informe secreto, presentado la semana pasada, el grupo asesor de ocho integrantes manifestó su oposición al envío de pertrechos modernos, bombas aéreas, napalm o tropas de combate norteamericanas, según fuentes

—Pasa a la página 43—

SIP indignada por el crimen en periodista

Miami, mayo 31 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa dejó hoy constancia ante el gobierno de México de su indignación y pesar ante la muerte del periodista del diario "Excelsior", Manuel Buendía, y del mismo modo presentó sus condolencias ante el periódico, la prensa mexicana y la familia de la víctima.

En sendos mensajes enviados por el presidente del

Comité Ejecutivo, Ignacio E. Lozano, la SIP manifestó al presidente Miguel de la Madrid, su esperanza de "que los culpables sean

drásticamente castigados para proteger de esa forma a los periodistas que muchas veces, pagando con el precio de sus propias vidas, llevan a cabo la importante función de mantener al pueblo plenamente informado".

Arrestan banda de tráfico de ilegales

Los Angeles, mayo 31 (UPI). Diecinueve contrabandistas arrestados en seis allanamientos anoche en California pueden haber traído hasta 400 inmigrantes ilegales por día a este estado, dijeron las autoridades.

Más de 100 presuntos inmigrantes ilegales y 19 supuestos contrabandistas fueron arrestados en Compton, y cuatro en el

área de San Diego. Los agentes de Inmigración calificaron el operativo como uno de los más complejos hasta ahora descubiertos.

"Negociaban con carne humana", dijo Harold Ezell del Servicio de Inmigración y Naturalización. "En cuanto al SIN, el contrabandista de inmigrantes ilegales, es el criminal de la más baja ralea".